

学校だより

【学校教育目標】

「かしこく」「やさしく」「たくましく」

【上里中の合言葉】

「あたりまえのことがあたりまえにできる生徒」



【上里の子供たちを育てる合言葉】 挨拶・返事・靴そろえ・集中した清掃 【上里中4つの基本】 明るいまいさつ・きれいな学び舎・時間を守る・靴をそろえる

スローガン『しか(鹿)と守ろうルールとマナー 最高の仲間と最高の旅へ!』 ～青春・友情・協力しかない～

校長 勝山 寛美

思い返せば2年前、新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、修学旅行を中止するという厳しい決断をしました。また、去年の修学旅行は何とか実施できましたが、目的地を北陸方面に変更せざるを得ませんでした。そして、今年は新型コロナウイルスの感染状況が落ち着き、教育委員会や保護者の皆様のご理解とご協力のお陰で、予定通り京都・奈良への修学旅行が実現しました。中学校の校長になり3年目、願いが叶い感無量です。

3日間は、あっという間でしたが一日一日噛みしめるような思いで、修学旅行を見守りました。

第1日目(6/12・日)、楽しみにしていたのが『富士山』です。5月の全校朝会で『ふじさんとおひさま』という詩を子供たちに紹介したこともあり、東京駅を出発後いつ富士山が見えてくるのかとワクワク・ソワソワしていた生徒も多かったようです。新横浜を過ぎたあたりで富士山の姿を発見しましたが、そこからは車窓から見える『富士山』に生徒たちの心は釘付けでした。三島を通過して間もなく、裾野まで広がる大きな富士山が見えた時は、車内に歓声が上がったほどでした。旅行の始まりにふさわしいラッキーな出来事でした。初日最後の見学地『薬師寺』で僧侶の法話を聴聞き終わったのが5時近く、バスに戻ろうと歩き出したその時です。ゴーンと心の底まで響き渡る鐘の音が聞こえました。薬師寺では朝と夕の5時に鐘をつくということで、一日を締めくくる気持ちのよい鐘の音に遭遇する事ができました。

第2日目(6/13・月)、朝から良い天気にも恵まれ班別タクシー見学がスタートしました。しっかりと計画を立てて臨んだわけですが、タクシーの運転手さんとしっかりコミュニケーションをとって行動するように指示を出しました。

私は伏見稻荷大社と清水寺に行きました。行く先々で出会う生徒たちの表情はいつになく明るく、満足していることがうかがえるものでした。私が修学旅行で京都・奈良を訪れたのは今から44年前(そんな前・・・?)ですが、清水寺をはじめ土産店が立ち並ぶ清水坂界隈の賑わいは、そのまま変わっておらず時間が止まっているかのようでした。

第3日目(6/14・火)、朝からシトシト雨模様でした。目指すは『嵯峨野』です。鳥居本付近でバスを降りた時は、傘が必要なほどの降りでしたが途中から雨も上がり、嵯峨野を散策するにはもってこいの天気になり、生徒たちのテンションも上がったようです。

大川内山荘から源氏物語でおなじみの野宮神社へ続く『竹林の小径』は、人の姿はほとんどなく静寂の中、若竹の緑の美しさを味わうことができました。集合場所に戻ってくる生徒たちの手には、たくさんのお土産がありました。

予定通りに行うことができた修学旅行は、一生の思い出が満タンの素晴らしい旅行になりました。生徒たちの自覚と主体的な行動が理想的な旅行を作り出してくれました。今は感謝の気持ちでいっぱいです。

【2年林間学校】



6月10日(金)～11日(土)の2日間で赤城の国立赤城青少年交流の家にて宿泊研修を実施しました。天候にも恵まれ、初日の地蔵岳のハイキングとキャンプファイヤーは雨の影響を全く受けずに体験できました。キャンプファイヤーでは、仲間との絆を深める機会となりました。林間学校で学んだことを3年生の修学旅行で生かして欲しいと思います。

【3年修学旅行】



6月12日(日)～14(火)の2泊3日の日程で、京都・奈良の修学旅行が実施されました。日本の歴史に触れることができ、多くのことを体験してきました。特に2日目の班別行動では、自分たちで計画をたて仲間と協力して旅をつくることができました。3年間の集大成をみることができました。

【1年校外学習】



6月13日(月)に鉄道博物館と川越班別行動の校外学習が実施されました。梅雨の真っ只中でしたが、天候に恵まれ最高の快晴で活動することができた。行動計画を決める段階から当日まで班員と協力し、クラスの絆を深めることができ、今後の学校行事に生かせる経験を積むことができました。

【学校総合体育大会の結果】

6月17日(金)～19日(日),25日(土)に行われた郡市予選会の結果一覧になります。

野球部 第2位 1回戦 vs 児玉 12-1 勝利 準決勝 vs 美里 8-7 勝利 決勝 vs 上里北 惜敗	男子バスケットボール部 1回戦 vs 本庄西 71-67 勝利 2回戦 vs 東附属 惜敗	男子ソフトテニス部 団体戦 1回戦 vs 本庄西 2-1 勝利 2回戦 vs 児玉 惜敗 個人戦 ベスト8	陸上競技部 県大会出場 2年男子100m 第2位 3年男子100m 入賞 3年男子200m 第3位 共通男子400m 推薦 共通男子4×100mR 第3位
サッカー部 第2位 県大会出場 1回戦 vs 本庄南 4-0 勝利 準決勝 vs 上里北 3-1 勝利 決勝 vs 美里 惜敗→代表決定戦へ 代表決定戦 対 影森・尾田時中 5-0 勝利	女子バスケットボール部 第3位 1回戦 vs 上里北 70-40 勝利 準決勝 vs 神川 惜敗 3位決定戦 vs 本庄西 59-34 勝利	女子ソフトテニス部 団体戦 1回戦 vs 本庄西 3-0 勝利 vs 本庄東 惜敗 2回戦 vs 神川 惜敗 個人戦 ベスト8	3年女子100m 第2位 共通女子200m 入賞 共通女子走幅跳 入賞 1年女子走幅跳 第2位
男子バレーボール部 第2位 県大会出場 1回戦 vs 校父第一 2-0 勝利 決勝 vs 児玉 惜敗 代表決定戦 vs 上里北 2-0 勝利	男子卓球部 団体戦 惜敗 個人戦【シングルス】 惜敗 【ダブルス】 ベスト8	バドミントン 県大会出場 男子団体戦 第1位 男子ダブルス 第1位、第2位 男子シングルス 第1位、第2位、第3位 女子シングルス 第1位	体操 県大会出場 女子個人 第2位
女子バレーボール部 第1位 県大会出場 予選 vs 本庄東 2-0 勝利 vs 本庄東附 2-0 勝利 決勝トーナメント vs 神川 2-0 勝利 vs 上里北 2-0 勝利	女子卓球部 団体戦 惜敗 個人戦【シングルス】 第1位(県大会出場) 【ダブルス】 惜敗	ソフトボール部 7月2日(土)に代表決定戦へ 県大会出場目指して頑張れ！	
剣道部 男子 団体戦 惜敗 個人戦 ベスト8 女子 団体戦 惜敗 個人戦 惜敗			

7月・8月・9月の行事予定 (状況により変更が生じる場合があります。)

7月			8月		
1日(金)	期末テスト(～6日(水)まで)	9日(土)	PTA資源回収(予備日10(日)、16(土))	20日(土)	ふれあい除草作業
2日(土)	PTA親睦ソフトバレー大会(AM) 地域ぐるみ協議会(PM)	11日(月)	専門委員会	29日(月)	2学期始業式 避難訓練 ふれあいデー
4日(月)	開校記念日【祝60周年】	12日(火)	1学期末短縮日課(～19日(火)まで)		
7日(木)	生徒朝会(保健委員会)	19日(火)	大掃除		
8日(金)	壮行会	20日(水)	1学期終業式		
9月					
2日(金)	3年生学力検査	15日(木)	1年生学年体育祭(AM)	28日(水)	全校朝会
5日(月)	生徒朝会(体育委員会)	16日(金)	3年生学年体育祭(AM)	30日(金)	新人スポーツ大会
14日(水)	2年生学年体育祭(AM)	27日(火)	全校専門員会		

※新型コロナウイルスの影響により、様々な行事が中止・延期となっています。今後の行事予定も状況により大きく変化する場合があります。マチ comi メールや上里中学校ホームページで今後の状況を連絡致しますので、ご確認ください。

※新型コロナウイルスや感染症予防のためご家庭でも健康観察や手洗いうがいをしっかり行い、体調管理をしてください。

※9月の詳しい予定は次の学校だよりでご案内致します。

※完全下校時刻は 7・8月 18:00 9月 17:45 になります。

